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Buxtehude, den 26.01.2024 
 

 
 
 
 

Protokoll zur Sitzung des Schulvorstandes am Mittwoch, 24.01.2024 
 

 
TOP 1:  Geschäftsordnungsfragen           
 
Rückfragen zum letzten Protokoll: 

- Ein Feedback zu den gemachten außerschulischen Angeboten ist nicht erfolgt und muss    
  nochmal besprochen werden. 

- Das Schulfest ist noch nicht terminiert, soll jedoch wie auch der Weihnachtsmarkt und   
  der Schnuppernachmittag fest in den Jahresplan integriert werden. Ein konkreter Termin  
  folgt.   

 
TOP 2: 2. Schulhalbjahr 2023/24 
 
Versorgung: 

- Frau Schwedt stellt die aktuelle Versorgung + neue Lehrkräfte vor und gibt   
  Abordnungen bekannt. Die Versorgung ist auf 87% gestiegen. Als Lehrkräfte kommen  
  Herr Schiefke zurück und Frau Schiefke, Frau Danner und Herr Heitkamp kommen neu.  

- Abgeordnet werden müssen 24 Stunden an die HS, was durch das Übernehmen der  
  Busaufsichten und das Holen der DAZ Gruppen an die RS auf 14 Stunden reduziert  
  werden konnte.  

- Frau Schwedt geht mit 4 Ph, Herr Heitkamp mit 10 Stunden GSW an die HS.  
- Frau Jost und Herr Sabas haben durch den Wegfall des Seminars 5 Stunden mehr, Frau  

  Näf hat einen Vertretungsvertrag über 10 Stunden.  
 
In den Jahrgängen konnten Stunden aufgestockt werden, was sich wie folgt verteilt: 
- Jg. 5 (+2 Stunden Musik) 
- Jg. 6 (+2 Stunden Förder für Nicht-Franzosen) 
- Jg. 7 (+2 Stunden Kunst/Hauswirtschaft) 
- Jg. 8 (keine Veränderung) 
- Jg. 9 (+1 Stunden Selbstlernzeit) 
- Jg. 9 und 10 (Profil von 3 auf 4 Stunden aufgestockt) 

 
- Im Weiteren ist eine neue Homepage in Bearbeitung, die Termine werden laut  

  Terminplan bekanntgegeben und es soll im März eine weiterere SER-Sitzung terminiert  
  werden.  
 

LEG: 
 Feedback über die LEG-Gespräche im November 

- Die Beteiligung war insgesamt gut 
- Die Diskussion, ob neben den KL auch die Fachlehrer wieder die Chance haben sollten,  

  Gespräche zu führen ist zurzeit noch ungeklärt.  
- Die Nachhaltigkeit der Abmachungen muss noch überprüft werden.  
- Die Planung der LEG im April ist im Moment erstmal offen. 
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Erlass: 
- Neu ist die Floskel „kann nicht bewertet werden“, welche zur Anwendung kommen  

  kann, wenn der/die Schüler/in mehr als 50% der Unterrichtszeit gefehlt hat.  
- Die Note 6 ist möglich, wenn die Fehlzeiten unentschuldigt sind.  

 
SchiLf: 

- Der Schwerpunkt der SchiLf ist das Thema „Heterogenität der Schülerschaft“. Im  
  Weiteren werden u.a. Unterrichtsmethoden, unser verändertes Raum-Modell vorgestellt  
  und die Fachkonferenzen  bekommen die Möglichkeit, die Fächer zu „entrümpeln“.  

 
 
TOP 3:  Haushalt 2023                                                                                                     
 
 Der Haushaltsplan wird vorgestellt (siehe Anlage).  
 

- Die Kopierkosten müssen im Blick gehalten werden, ggf. muss im nächsten Schuljahr  
  eine Anpassung um 1-2 € erfolgen.  

- Der Kontostand des Wipros beträgt 4529,98€ 
- Der Kontostand der Ausleihe beträgt 43087,38€ 
- Frau Schwedt stellt den Antrag auf Entlastung der Schulleitung, welcher einstimmig  

  angenommen wird.  
 

 
TOP 4:  Verschiedenes                                                                                                     
 

- Bezüglich der Schulregeln wird es einen Termin geben, an dem sowohl Eltern als auch  
  Schüler teilnehmen können. Eine Einladung hierfür folgt.  

- Unzufriedenstellend ist der Zustand der Container, welche teilweise ohne  
  Wasseranschluss sind. Zudem wird auf die Gefahr der Geländer im Winter hingewiesen,  
  welche bei Schnee/Eis enorm glatt sind. Ein Streuen ist aufgrund der Gitter nicht  
  möglich, ein Absprühen mit Lauge enorm zeitaufwendig.  

 
 
 
 
 
 
 
 
C. Römer 


